



Impactados por la velocidad de marcha de Wagner, los vecinos de Rusia tratan de aumentar su preparación militar

- Jeremiah Jacques
- [4/7/2023](#)

Los líderes de Europa Oriental están alarmados por la rapidez con la que las fuerzas rusas de Wagner pudieron avanzar desde Ucrania hacia Moscú durante su breve motín del fin de semana. Estos líderes desean ahora reforzar las defensas militares de sus naciones en preparación para una posible invasión de las fuerzas rusas.

En una conferencia de prensa celebrada el 27 de junio junto con sus homólogos de Estonia y Letonia, el ministro lituano de Asuntos Exteriores, Gabrielius Landsbergis, dijo:

Aparte de mostrar la realidad de la inestabilidad política en Rusia, [las fuerzas de Wagner] mostraron también un factor adicional de la rapidez con que elementos dentro de Rusia pueden movilizarse y desplazarse dentro de su territorio. Las fronteras de nuestros países, las tres nuestras, están a sólo cientos de kilómetros de distancia de la actividad, lo que significa que tardarían entre ocho y diez horas en aparecer de repente en algún lugar de Bielorrusia, en algún lugar cerca de Lituania, en algún lugar cerca de la frontera estonia (...) y eso da una idea de cómo [vemos] esta situación.

Por lo tanto, nuestra petición siempre ha sido que debemos tomarnos muy en serio la defensa y también la disuasión de la región del Báltico.

En una entrevista de seguimiento con Questcnn el 28 de junio, Landsbergis dijo:

Hemos visto lo rápido que podían desplazarse unas pocas brigadas de mercenarios desde Ucrania casi a 200 kilómetros del propio Moscú. Así que eso puede darle una idea de lo rápido que podrían moverse si estuvieran dispuestos a hacerlo a través de Rusia, a través de Bielorrusia, más cerca de las fronteras de la otan. (...) Lo que vemos incluso con los últimos acontecimientos es un recordatorio muy claro de lo que significa vivir en la vecindad de Rusia. (...) Si no se detuvo a Putin en Kiev [Ucrania], entonces (...) todos hemos creído muy claramente que Putin seguirá avanzando, y quién sabe dónde se detendrá.

La Trompeta dijo: en 2014, poco después de que Rusia anexionara la península ucraniana de Crimea, el redactor jefe de *La Trompeta*, Gerald Flurry, habló del efecto que tales movimientos tendrían en Europa y lo situó en el contexto de la profecía bíblica:

Llevamos unos 70 años profetizando que Europa Oriental se convertiría en una parte vital de una nueva superpotencia europea: la resurrección del Sacro Imperio Romano; Esta profecía está *directamente relacionada con la crisis de Crimea!* El temor que se ve en Europa a causa de los acontecimientos de Crimea va a hacer que 10 líderes de Europa se unan de forma repentina y dramática... ¡y precisamente de acuerdo con la descripción bíblica de ese imperio europeo! (...) ¡El nuevo miedo de Europa a Rusia va a desempeñar un papel importante en acelerar el cumplimiento de esa profecía!

Los pueblos de Europa observaron con temor la anexión de Crimea por Rusia. Hoy, al observar la guerra a gran escala de Rusia contra Ucrania, incluyendo la rapidez del avance del grupo Wagner, ese miedo se está intensificando. Y los está impulsando a tomar medidas para reforzar su poder militar y unificar a Europa, política y militarmente. Esto se hizo evidente esta semana, cuando los dirigentes lituanos acogieron con entusiasmo la oferta de Alemania de desplegar permanentemente a 4.000 soldados en las fronteras de Lituania.

El artículo del Sr. Flurry se basa en profecías registradas en Ezequiel 38, Daniel 2 y 8, y el libro del Apocalipsis, mostrando que estos acontecimientos conducen a una época de destrucción que "causará el mayor sufrimiento que el mundo jamás haya conocido!". Pero dijo que, esto apunta a las "mejores noticias que jamás se hayan podido escuchar".

Más información: lea "[La crisis en Crimea está reorganizando a Europa!](#)"